

Si vous me permettez, j'aimerais ajouter un élément d'information concernant le sujet de la consultation publique des Quartiers avoisinant Turcot, plus précisément concernant la piétonnisation de la rue De Biencourt (Ville-Émard). Je vous en fait part par courriel, puisque cela concerne un événement survenu le 20 mai, soit après la fermeture de la période d'inscription.

Dans la lettre que j'ai soumise, j'expliquais mes craintes que le projet nuise à la qualité de vie et à la tranquillité des citoyens de la rue De Biencourt, notamment en raison des party tenus au Théâtre Paradoxe, qui amènent leur lot de fêtards. Ainsi, le 20 mai dernier, à 23h40, il y eut un important attroupement de participants "très sur le party" sur le parvis de l'ancienne église, ainsi que sur les trottoirs environnants. Je ne sais pas ce qui s'est passé ce soir là, mais les participants sont restés à l'extérieur du Théâtre pendant que les voitures de police se sont multipliées. Entre 23h50 et 12h04, j'ai compté pas moins de 7 voitures de police, et cela en ayant seulement une vue partielle de la rue Monk (en face du Théâtre). Les fêtards traînaient toujours à l'extérieur du théâtre à minuit trente. Les participants ont commencé à se disperser à trois heures du matin, alors que la police était toujours sur place. Si la rue est rendue piétonne avec des bancs, il y a de fortes chances que les fêtards feront une translation pour venir s'asseoir, au lieu de rester plantés debout, et venir crier directement sous nos fenêtres.

En bref, j'espère que l'Office de consultation publique considérera ce problème dans la prise de ses décisions. J'ajouterais que ce n'est pas la première fois que le Théâtre connaît des débordements. En effet, le 16 avril dernier, un party tenu entre 23h30 et 3h rassemblant un important groupe de jeunes fêtards avait entraîné la venue des pompiers et d'une ambulance. Pour la tranquillité et la propreté des lieux (car je ne tiens pas à ce que nos devantures se transforment en poubelles), il serait préférable que ces attroupements demeurent sur le terrain du théâtre.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite une excellente journée,

Véronique Reed